

17.08.2023



## **Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger besucht Renaissanceschloss in Annaburg**

Dr. Gunnar Schellenberger, Präsident des Landtages von Sachsen-Anhalt, besucht am morgigen Freitag auf Einladung des Bürgermeisters, Stefan Schmidt, die Stadt Annaburg (Landkreis Wittenberg).

Auf dem Programm steht der Besuch des im 16. Jahrhundert erbauten Renaissanceschlusses. In den Gesprächen mit dem Bürgermeister wird es um die Überlegungen der Kommune zur Wiederbelebung des Schlosses gehen.

Die Schlossanlage ist als kunstgeschichtlich bedeutendes sächsisches Renaissanceschloss bewertet und als städtebaulicher Bezugspunkt einer idealen frühabsolutistischen Planstadt für ganz Deutschland bedeutsam.

Mit seinem Besuch verdeutlicht Dr. Gunnar Schellenberger seine Verbundenheit mit der kulturellen Geschichte und dem historischen Erbe und unterstreicht den Wert der Kulturpflege im Schutz und der Förderung kultureller Schätze.

Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind zur Berichterstattung herzlich eingeladen am Freitag, 18. August, 09:30 Uhr  
Schloss Annaburg, Schloss 22  
06925 Annaburg